



Ministra Norma Piña será la primera en hacer uso de la voz en inicio de foros sobre la reforma judicial

La presidenta de la SCJN será la primera en pronunciarse por parte de las y los ministros en el inicio de los denominados “Diálogos Nacionales sobre la Reforma Constitucional al Poder Judicial” en San Lázaro



Ministra Norma Piña. Foto: archivo/EL UNIVERSAL

NACIÓN | 27/06/2024 | 12:09 | Actualizada 12:09

La presidenta de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)**, **Norma Piña Hernández**, será la primera en hacer **uso de la voz** por parte de las y los ministros en el inicio de los denominados “**Diálogos Nacionales sobre la Reforma Constitucional al Poder Judicial**”.

De acuerdo con el programa del **primer foro** que se realizará esta tarde en punto de las 17:00 horas, y que lleva por nombre “¿Qué Poder Judicial tenemos? ¿Qué **Poder Judicial** queremos?”, al inicio del evento, la Presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, dará unas palabras de bienvenida.

Posteriormente, hará uso de la voz el Presidente de la Junta de Coordinación Política, Jorge Romero Herrera, seguido por el Presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Juan Ramiro Robledo Ruiz.



Luego, será el turno de los coordinadores de los siete grupos parlamentarios, quienes tendrán cinco minutos para sentar postura a favor o en contra.

Tras la participación de diputados y senadores, será el turno de integrantes del Poder Judicial, iniciando con la Ministra Presidenta de la SCJN, Norma Lucia Piña Hernández. Después de ella, sentarán postura la Ministra Loretta Ortiz Ahlf, el Ministro Juan Luis González Alcántara, la Ministra Yasmín Esquivel Mossa, y la Ministra Lenia Batres Guadarrama.

Después tocará el turno de integrantes del Consejo de la Judicatura, con la participación del Consejero Sergio Javier Molina Martínez, el Consejero José Alfonso Montalvo Martínez, la Consejera Eva Verónica de Gyvés Zárate, y el Consejera Lilia Mónica Benítez.

También hará uso de la voz el Fiscalía General de la República, Alejandro Gertz Manero; el Presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México y de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los Estados Unidos Mexicanos, Magistrado Rafael Guerra Álvarez; el Expresidente de la Suprema Corte, Arturo Zaldívar Lelo De Larrea; la Directora Nacional de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de distrito del Poder Judicial Federal, Jueza Juana Fuentes Velázquez; el Secretario General del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación, Jesús Gilberto González Pimentel; y la Presidenta de la Asociación Mexicana de Juzgadoras, María Emilia Molina de la Puente.

El cierre y mensaje de despedida, quedará a cargo de la Presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara del Senado de la República, senadora Ana Lilia Rivera.

En total, son 30 las y los ponentes, y se prevé que el evento tenga una duración mínima de tres horas.